

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 30.06.2022

Top 7 Baumpflanzungen

ORM Omlor berichtet, dass vor dem Forum in der letzten Zeit viele neue Bäume gepflanzt worden seien.

Auf Nachfrage habe man ihm erklärt, dass die Stadt Homburg sich verpflichtet habe, pro Jahr eine gewisse Anzahl Bäume zu pflanzen. Das werde nicht immer gemacht, da mittlerweile die Fläche immer geringer werde.

Dies habe ihn auf den Gedanken gebracht, das Thema in den Orsrat zu bringen und sich hier gemeinsam Gedanken zu machen, ob es in Einöd Flächen hierfür gäbe.

Der Vorsitzende zählt auf, was in den letzten Jahren alles gepflanzt worden sei. Daran würde man schon sehen, dass man im Dorf auf einem guten Weg sei, was die Grünbepflanzungen angehe.